

Dienstag, 25. April 2023, Werra Rundschau / Lokales

Frieda gemeinsam vom Müll befreit

Heimatverein lädt ein zum Frühjahrsputz



Ein voller Erfolg für Frieda: Über 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer machten mit beim „Frühjahrsputz“. Foto: privat/nh

Frieda – Ob es am tollen Wetter oder der Liebe zum Heimatdorf lag, lässt sich nicht genau sagen – auf jeden Fall war der heutige „Frühjahrsputz für Frieda“ ein voller Erfolg. Der Heimatverein Frieda hatte eingeladen und knapp 50 Teilnehmer trafen sich, um die Gemarkung Frieda vom Müll zu befreien.

Von fast allen örtlichen Vereinen waren Abordnungen dabei, aber auch zahlreiche Privatpersonen beteiligten sich an der Aktion. Neben den Straßengraben rund um Frieda wurden auch die Radwege gesäubert. Um den Frieda-Bach und das Ufer kümmerten sich ein Dutzend Mitglieder des ASV Frieda.

Nach gut zwei Stunden traf man sich wieder am Vereinshaus des Heimatvereins Frieda, um sich bei einem kleinen Imbiss zu stärken. Eine besondere Überraschung gab es für die Feuerdrachen, die für ihren Einsatz Urkunden erhielten und zu „Umweltdetektiven“ ernannt wurden.

Ein weiteres Highlight war eine Tombola, bei der unter allen Beteiligten Sachpreise verlost wurden.

Der Heimatverein bedankt sich bei den Mitgliedern des ASV Frieda, der Feuerwehr Frieda, dem TSV Frieda, der SG FSA, den Waldinteressenten, dem Partnerschaftsverein Meinhard, dem Förderverein des Kindergarten Sonnenschein, dem Jugendzentrum Frieda und den Privatpersonen für die tolle Unterstützung.

Dank geht auch an die Fleischerei Brand, den Getränkehandel Wiskemann, die Gemeinde Meinhard sowie den Zweckverband Abfallwirtschaft Werra-Meißner, die diese Aktion unterstützten. red/esp